

HA SIDO "ABSOLUTAMENTE ASEQUIBLE", SEGÚN LAS SOCIEDADES CIENTÍFICAS

# Familia aspira al 100% de aprobados en la ECOE

**Se han valorado "verdaderamente" las competencias de cualquier médico de Primaria, aunque ha habido "dificultades"**

Lunes, 31 de marzo de 2014, a las 21:34

## REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

Las sociedades científicas de Medicina de Familia han valorado de forma positiva la jornada de este domingo en la que se examinaron 2.726 profesionales pre-95 para obtener su acreditación como médicos de Familia. A pesar de que reconocen que ha habido algunas dificultades en la prueba en la parte de los scripts, aseguran que el examen ha sido "absolutamente asequible" y que aprobará cerca del cien por cien de los aspirantes.

La prueba ha sido "coherente con lo previsto", ha asegurado José Luis Llisterri, presidente de Semergen, quien cree que "verdaderamente se ha valorado las competencias del médico de Familia". "Cualquier médico de Atención Primaria habrá superado con éxito el examen", afirma. En este



sentido, subraya que todos los que se prepararon a través del curso patrocinado por las sociedades científicas habrán aprobado, "porque se ha recogido perfectamente el contenido de la prueba".

Los que se han presentado hace como mínimo 20 años que terminaron su titulación y por diferentes circunstancias no pudieron realizar el examen MIR, pero según comenta Llisterri, hay médicos que podrían haber realizado la ECOE y no se han presentado "porque ya tienen su plaza en propiedad o les queda poco para jubilarse y no quieren complicarse la vida."

Por su parte, Benjamín Abarca, presidente de SEMG espera una tasa de aprobados de cerca del cien por cien de los presentados, aunque reconoce que la sensación es que ha sido más difícil de lo esperado. Espera además que se publiquen las notas "cuanto antes", para que así se cierre un proceso que se ha alargado durante 15 años.